

Dieses Liedzitat aus dem berühmten Lied von Michael Jackson wurde am 25.10.2017 in unserer Aula anlässlich des IntegrAktionstages „Vielfalt erleben“ in Schwabach 2017 (initiiert vom Förderverein für Integrationsarbeit e.V. und der Integrationsstiftung Schwabach) an unserer Schule gebührend gewürdigt.

Die Johannes-Kern-Mittelschule steht nun schon seit vier Jahrzehnten im Dienste der Integration von ausländischen Schülern. Bereits vor 40 Jahren wurden Sprachlernklassen (heute „Übergangsklassen“) gebildet, in denen die Schüler die deutsche Sprache erfolgreich erlernt haben.

Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Herr Maier (Konrektor der Johannes-Kern-Mittelschule) die anwesenden Gäste. Darunter Schulamtsdirektor Karlheinz Pfahler, die 1. Vorsitzende des Fördervereins für Integrationsarbeit in Schwabach Frau Dr. Rezarta Reimann, Frau Sandra Niyonteze vom Integrationsrat der Stadt Schwabach, die Vertreter der Stadt Schwabach und der AWO Schwabach, ehemalige Lehrer der Übergangsklassen (Herr Manfred Barth), sowie anwesende Eltern und Schüler. Anschließend übergab er das Wort an Frau Citak (Klassenleiterin der Übergangsklasse I), welche die Veranstaltung gemeinsam mit Frau Landgraf von der gfi geplant hatte und nun durch das Programm führte.



Schülerinnen und Schüler der Übergangsklassen unter Anleitung von Frau Solla (Fachlehrerin) eröffneten die Veranstaltung musikalisch mit einem sehr gelungenen „kernigen“ Rhythmical.



Ein Highlight im weiteren Verlauf der Veranstaltung war die Live-Präsentation eines Interviews von zwei ehemaligen Schülern der Übergangsklassen (Daria, 9a und Rafael, 10m), welches von Frau